

Música y Fiestas



Manuel Romero "El Bendito", charlatán de Alcázar de San Juan en la exhibición de charlatanes, que tuvo lugar en la Piscina Municipal con motivo del Día de la Región.



Concierto de la Orquesta Sinfónica de Madrid, el día 7 de Junio en el CRISFEL, organizado por la Junta y Ayuntamiento.



II Festival Infantil de Folklore que tuvo lugar en la Piscina Municipal.



D. Miguel Angel Reguillo, Alcalde de Alcázar de San Juan inaugurando el XXI Festival Folklórico.

Se inauguró la Estación de Ferrocarril



El nuevo edificio de la Estación Ferroviaria de Alcázar, situado donde la anterior, con dos plantas, fue inaugurado el pasado 21 de Junio, junto a la oficialización de la puesta en marcha de los nuevos equipamientos y otras dependencias, asistió D. Enrique Barón, Ministro de Transportes y comunicaciones, otras personalidades y autoridades.

Al día siguiente, casi 1.000 personas de la Asociación de Amigos del Ferrocarril visitaron la ciudad.

